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“Nosotros no hemos querido nunca convertir Guantánamo en un problema especial, levantar la
bandera, la reivindicación de Guantánamo, para evitar crear un sentimiento de irritación permanente en
nuestro pueblo.  Por eso lo hemos dejado a un lado. ¿Quieren estar ahí?  Bueno, algún día tendrán que
irse de ahí, el día que empiecen a reaccionar cuerdamente”.

  Riferimento al testo originale:   Cuándo EE.UU. y Cuba tendrán relaciones normales: Entrevista con
ABC, 19 de mayo de 1977  
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